

Rinden protesta nuevos legisladores de la LXVI Legislatura



CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ARGELIA CASTEL).- El debate y la votación de la reforma será responsabilidad de los **diputados** de la nueva legislatura, quienes ayer rindieron protesta. Como recordará Morena y sus aliados tienen mayoría calificada en la **Cámara Baja**, los nuevos senadores también rindieron protesta y esperarían la decisión de los diputados.

https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWWGn1Fg3RtFnzALv_qteVsBa-2x7ObJIMnTkmhCokKaw?e=MRmk5M